

Precios del petróleo se disparan por conflicto en Medio Oriente



Washington, 13 oct (RHC) Los precios petroleros subieron este viernes casi un seis por ciento en Nueva York y Londres, tras iniciar Israel incursiones terrestres en la franja de Gaza, lo que representa una profundización del conflicto en Medio Oriente.

Analistas coincidieron en que las cotizaciones, que acumularon fuertes pérdidas en la semana anterior, se dispararon nuevamente en la actual este viernes por la espiral de violencia en el conflicto israelo-palestino, que comenzó con un reciente ataque sorpresivo del grupo armado Hamas a Israel.

En el mercado de Nueva York el crudo intermedio de Texas -WTI-, escaló hoy 4,78 dólares, es decir, un 5,8 por ciento, y despidió las operaciones a 87,69 dólares el barril.

A su vez, en el de Londres el tonel de petróleo Brent del mar del Norte se cotizó al cierre de la jornada en 90,89 dólares, lo que supuso un repunte de 4,89 dólares o un 5,7 por ciento.

Expertos comentaron que tanto el WTI como el Brent, los crudos de referencia en sus respectivos mercados, cerraron la sesión con sus mayores ganancias porcentuales diarias desde abril.

Asimismo el primero de esos indicadores escaló en la semana un 5,2 por ciento, y el Brent un 6,8 en el mismo período, debido en gran medida a la nueva espiral del conflicto israelo- palestino.

De acuerdo con especialistas, las tensiones geopolíticas y las guerras destacan entre los factores que impactan con más fuerza en el movimiento de los precios petroleros.

Actualmente los inversores evalúan cómo el conflicto podría intensificarse y su posible repercusión en los suministros de los países cercanos a Israel y Palestina, en la principal región productora de oro negro del mundo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/336434-precios-del-petroleo-se-disparan-por-conflicto-en-medio-oriente>



Radio Habana Cuba